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  Ｒ5年度保育園利用者アンケート集計結果、感想と今後の取り組みについて 

     Ｒ6 年 1 月 1日 園児在籍者数 49 名 回答者 44名 （世帯数 46 世帯 未提出 2） 

 

アンケートの結果、殆どの保護の皆さまが保育園の方針にご理解を頂き、賛同して下さっ

ていることに嬉しく思います。100％完全に行き届くことは難しいですが、こうして皆さま

のご意見を頂き、今後の方針として見直しの参考にさせていただきます。 

 

①子どものの姿 

子どもが小さく、園の様子など子どもから、よく読み取れない内容もあったかと思います。 

 給食・食育活動に関しては、年間計画で色々な食材に触れながら、基本的には楽しい 

食事時間である事を心がけています。 

  運動会・発表会に於いては、幼児のように行事を通して「子どもの姿を見る」ことより 

子どもと一緒に保護者が遊べるレクレーション的に考えて企画してみたいと思います。 

行事に関わらず、日常の子どもたちの活動の姿をもっとブログを通して発信して参ります。 

 

②職員について 

職員紹介につきまして、全員が分かるように年度初め、年度途中にブログで紹介させてい

ただきます。玄関先などで、気軽に声をかけていただくと職員も嬉しいです。 

職員の態度や保育姿勢については、沢山のお褒めの言葉も頂き、大変嬉しく思います。 子

どもの相談事につきましては、個人面談の日を増やして、もっと保護者の皆さまと対 話

していきたいと考えています。 

 

➂保育園の環境について 

 感染症対策について、消毒・換気・日光干しなどこれからも注意深く対策を行い、熱の

ある子どもなどは離れて、早めのお迎えをお願いします。 

 駐車場に関しましては、できるだけ園庭前を譲り合って利用し、軽自動車専用の駐車場

はありませんが、食材搬入のための駐車場のスペースはできるだけ止めないでいただき、 

やむを得ず止める場合は、軽自動車のみ止めて下さいという事です。ご理解下さい。 

 

➃保護者様について 

ブログを利用することで、殆どの保護者の皆さまがご利用頂き、通知事項も伝わっている

様子で安心しています。お弁当の日も明日はお弁当お願いしますと伝えております。 

玄関にも張り出しています。玄関のお知らせなどにも目を通して頂ければと思います。 

 保護者様同士で、駐車場のゆづり合いを心けていただき、あいさつも積極的に交わせ会え

るようにできたらと思います。 

                                                              

 アンケートでは伝えられない思いや、ご意見などがありましたらご遠慮なく、お話がし

たいと申し出て頂ければいつでも対応します。良くなることは、積極的に聞かせて頂けれ

ば、ほんとに喜んで対応致します。  

今後とも、皆さまのご協力・ご理解宜しくお願い申し上げます。         園長 宮里 


